

PlantaDoce.

Empresa

Xiaomi dona miles de mascarillas al Ministerio de Sanidad

La compañía también ha hecho una donación para Francia y Corea del Sur, en línea con lo que ya hizo en Italia. Xiaomi quiere hacerlo con Alemania, Japón, Malasia, Ucrania y Polonia.

PlantaDoce
20 mar 2020 - 11:53



La industria móvil respalda al Gobierno de España en la lucha contra el Covid-19. **El fabricante tecnológico chino Xiaomi ha decidido ofrecer su contribución a la gestión de la emergencia sanitaria** declarada en el país por la propagación epidemiológica del coronavirus mediante la donación al Ministerio de Sanidad de miles de mascarillas FFP3.

En un comunicado, Xiaomi señala que, junto con este lote para España, también ha hecho una donación para Francia y Corea del Sur, en línea con lo que ya hizo en Italia. Además, la compañía está trabajando en realizar otras a más países afectados, como Alemania, Japón, Malasia, Ucrania y Polonia.

La empresa destaca que con esta iniciativa ofrece su apoyo a las autoridades

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/xiaomi-dona-miles-de-mascarillas-al-ministerio-de-sanidad>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

españolas en la lucha para “contener el avance del coronavirus por el territorio español ante la escasez de material sanitario”.

Las mascarillas han sido entregadas de manera directa al Ministerio de Sanidad para que puedan distribuirse de manera centralizada, en coordinación con las autoridades autonómicas de las zonas más afectadas.